

## Bergturnfahrt Damenriege 30./31. August 2025 ins Entlebuch

21 lustige und topmotivierte Frauen machten sich frühmorgens von Wettingen via Zug und Postauto, auf ins Entlebuch. Nach Ankunft im Hotel und der Stärkung mit Kaffee und Gipfeli, starteten wir die Entdeckungsreise durch den Wald in Richtung Oberstollenhüttli, wo wir schützend vor den Regentropfen unter dem Dach unser Mittagessen einnahmen.



Danach ging ein Teil der Gruppe den stotzigen Bergweg zum Aussichtspunkt Farnere hinauf. Oben angekommen empfingen uns neun Hengste, ein Ochse, ein Affe sowie die Sphinx und alle wurden von der „Wyssi Frau“ behütet, weil die ankommende Frauenhorde mit „bösem Tritt“ alle in „Angst und Schreckhorn“ versetzte!

In weiser Vorahnung hat eine von uns den Weissweintrunk mitgenommen, der danach alle wieder besänftigte. Frohen Mutes machten wir uns auf den steilen und herausfordernden Abstieg, wo wir unterwegs die andere Gruppe wieder trafen, die den unteren, direkteren Weg unter die Füsse genommen hatte. Zusammen kehrten wir im Bergrestaurant First ein.



Nach der angenehmen Zwieripause mit etappenweisem Sonnenschein traten wir den Rückweg zum Hotel an. Dieser bot die Möglichkeit einen Abstecher zum Märchenweg von Wurzilla zu machen, sowie den Gesundheitspfad, den Seelensteg und den imposanten Kraftbaum zu besuchen. Die ganz Schnellen verzichteten auf die verschiedenen Abstecher und nahmen den direkten Weg über die Wiese.



Frisch geduscht erschienen etwas später alle Frauen zum feinen Abendessen. Nach gemütlichen Stunden zusammen und dem Sonnenuntergang mit seinem überwältigenden Farbenspiel gingen langsam die Lichter aus.

Nachdem wir uns am Morgen bei einem reichhaltigen Frühstück gestärkt hatten, fuhren wir mit dem Postauto nach Schüpfheim, wo wir den Zug nach Entlebuch bestiegen. Von dort wanderten wir durch das Biosphärengebiet der idyllischen Kleinen Emme entlang. Bei einem Rastplatz nutzten dann ein paar tapfere Damen die Gelegenheit sich im kühlen Nass zu erfrischen.

Danach führte uns die Wanderung zur Bushaltestelle, von wo wir mit dem Bus nach Wolhusen und von da mit dem Zug nach Willisau fuhren.

In Willisau verköstigten wir uns mit einem schmackhaften Mittagessen und fanden dann noch Zeit das wunderschöne, historische Städtchen zu erkunden.

Mit Sack und Pack und vielen schönen und lustigen Erinnerungen, dank der tollen Organisation der Reise durch Tina und Stephi, bestiegen wir später Bus und Zug nach Hause.

**Vielen herzlichen Dank!!**

